

記入シート

入力して頂くにあたっての諸注意

ご協力に頂くにあたり、以下の事項にご注意下さいますようお願い申し上げます。

個人名・施設名等の特定できる趣旨の内容の記載はご遠慮ください。

例：園児、職員のクラス名、職員の役職、園の所在する市区町村等

1	感染が発生した日	令和3年12月4日（土）
2	休園した日付	令和3年12月6日（月）
3	園を再開した日付	令和3年12月7日（火）
4	休園した日数	1日
5	感染者	2名
6	消毒の実施状況	令和3年12月6日（月）実施
7	消毒の方法	業者による消毒作業
8	消毒に何を使用したか	オゾン発生、消毒液噴霧
9	消毒を依頼した業者名	ダスキン
10	保護者への連絡方法(ツール等)	よい子ネット
11	その他のシステム(直接入力)	
12	市区町村への連絡手段の有無	有
13	市区町村との緊急時の連絡先	園の電話、園長の携帯電話
14	管轄の保健所	寝屋川市保健所
15	保健所の対応方法(聞き取り等)	電話での聞き取り
16	検査キットの受渡方法	保健所からのバイク便で各家庭へ
17	その他備考欄（自由記述） 報告して頂いたこと以外で共有して頂けることがあれば、ご記入ください。	4・5歳児は唾液を採取し保健所に各自提出、2・3歳児は病院でのPCR検査となりました。

新型コロナウイルス感染症発生時の対応表

日	時間	対象	内容	備考
12/4	13時	全園児	4歳児がクラス休業になるためお迎えを要請する。	よい子ネット、電話
	13時半	保健所	保健所に4歳児の名簿提出	メール
	15時半	保健所	保健所から4歳児の検査日程の連絡	電話
	16時半	保健所	保健所から接触者の確認のための聞き取り 検査対象者の決定	電話
	17時半	保健所	4歳児以外の検査対象者の名簿提出	メール
	18時半	保健所	4歳児以外の検査日程の連絡	電話
		全園児	検査日程の連絡(4歳児以外)	よい子ネット
		全園児	検査対象者かどうかの連絡	電話
		保健所	濃厚接触者の特定のための聞き取り	電話
12/5	10時	保健所	濃厚接触者特定のための聞き取り	電話
	13時半	保健所	検査対象者の園児全員と職員1名が濃厚接触者と認定	電話
		全園児	検査対象者の園児は全員が濃厚接触者のため17日まで自宅待機の連絡	よい子ネット
		2・3・5歳児	検査対象者の家庭へ検査の日程と方法を連絡する。	電話
	17時	全園児	職員1名が濃厚接触者と認定されたため結果がわかるまで完全休園になるお知らせをする。	よい子ネット
12/6	11時	2・3歳児	PCR検査の場所と時間の確認	よい子ネット
	17時半	保健所	4歳児の検査の結果、1名の陽性者が出たとの連絡をする。	電話
		全園児	新たに陽性者が出たことを報告	よい子ネット
12/7	13時半	全園児	検査を受けていた園児の陰性が確認されたため明日より通常保育となることを連絡。検査を受けた園児は濃厚接触者となるため17日まで自宅待機であることを再度通知する。	よい子ネット
12月 8日から通常運営再開 (濃厚接触者、陽性者については観察期間経過後登園)				

保護者に出した連絡文章（おたより、HP等）を記入してください。

※記入例

題名：保護者の皆様へ（〇月〇日〇時頃配信）

当園の園児より、〇月〇日〇時頃に、コロナウィルスの検査結果が陽性であるとの連絡がありました。当園といたしまして、〇月〇日から〇月〇日までの〇日間を臨時休園とさせていただきます。保護者の皆様には突然の連絡となってしまう申し訳ございません。詳細が判明次第、皆様にご報告させていただきます。

保護者の皆様へ（12月4日13時頃配信）

4歳児の園児の関係者が新型コロナウイルス陽性と診断されました。それにもない園児がPCR検査を受けた結果陽性と診断されました。これにより、4歳児は本日よりクラス休業となります。市の対処方針により、クラス全員がスクリーニング検査対象となります。検査の方法は決まり次第ご連絡いたします。本日登園されている4歳児の保護者の皆様は、お迎えをお願いいたします。

保護者の皆様へ（12月5日17時ごろ配信）

園児が新型コロナウイルス陽性になった件で、保健所より連絡があり今回PCR検査の対象となった園児は全員濃厚接触者とするとのこと。結果が判明するまではクラス休業となります。またPCR検査の対象となった園児は基本的に17日まで自宅待機となります。保護者の皆様、急な対応となりますがよろしくをお願いいたします。

保護者の皆様へ（12月5日17時ごろ配信）

園児が新型コロナウイルス陽性になった件で、保健所より連絡があり職員1名が濃厚接触での検査となるとの連絡があり、これにより市の保育課から、職員の検査結果が判明するまでは完全休園との連絡がありました。何度もご連絡申し訳ありませんが職員の結果が出るまでは保育園は休園となります。よろしくをお願いいたします。

保護者の皆様へ（12月7日13時半頃配信）

2・3・5歳児クラスが濃厚接触者としてPCR検査を受けていた件で、全員が陰性と診断されました。

これにより2・3・5歳児クラスは明日から通常開園となります。

今回濃厚接触者として検査を受けた園児は12月17日まで自宅待機となります。

自宅待機期間中に体調の変化などがあった場合は必ず保育園までご連絡ください。

よろしくお願いいたします。